

AP. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



INAUGURA SINODO. Ciudad del Vaticano, Nov. 24 (AP). El Papa Juan Pablo II acompañado por obispos y arzobispos,

en la la Basílica de San Pedro, durante la solemne Inauguración del Sinodo Extraordinario de Obispos.

Crece violencia racial: Sudáfrica

Johannesburgo, Sudáfrica, Nov. 24 (AP). Después de una de las semanas más sangrientas de Sudafrica, la policía dijo hoy que nuevas hostilidades causaron la muerte de una niña negra de tres años, mientras que una multitud de negros hirió gravemente a un blanco que arrojaba desperdicios en un vertedero

local.

La niña fue uno de tres negros que la policía dijo hoy habían perecido como consecuencia de presuntos incidentes de violencia surgidos entre residentes negros. Se informó que una muchecumbre prendió fuego hoy a la casa de la ma-

—Pasa a la página 23—

Alerta militar de Egipto ante Libia

El Cairo, Nov. 24 (UPI). Egipto intensificó hoy su alerta militar a lo largo de la frontera con Libia y envió dos aviones con paracaidistas a Malta con órdenes de estrechar la vigilancia sobre el Boeing 737 de la compañía aérea egipcia, Egypt Air, asaltado, por elementos que se sospecha cuentan con el apoyo de

Libia.

Voceros castrenses informaron que se tomaron estas medidas luego de una reunión de altos funcionarios del gobierno con el presidente Hosni Mubarak.

Las tropas egipcias apostadas en la frontera con Libia han estado en estado de

—Pasa a la página 39—

Desnutrición amenaza A. L.

Roma, Nov. 24 (UPI). En América Latina hay más de 50 millones de personas amenazadas por la desnutrición, según dijo el director de la División de Recursos Humanos, Instituciones y Reforma Agraria de la FAO, Rafael Moreno.

Según el experto de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, otros 50 millones de latinoamericanos se encuentran en el límite de la indigencia.

Sin embargo este grupo

—Pasa a la página 39—

Fuertes luchas en Oeste de Beirut

Beirut, Nov. 23 (AP). Por lo menos 8 personas fueron muertas y 25 resultaron heridas en combates que libraron hoy con tanques y morteros milicianos drusos y shiitas, por cuarto día consecutivo, en el oeste de Beirut, informó la policía.

edificios de departamentos y una fábrica de papel ardían mientras las facciones rivales chocaban en una decena de distritos. También se veían en las calles varios automóviles incendiados.

Los combatientes del Partido Socialista Progresista Druso y la milicia

—Pasa a la página 33—

Egipcios atacan avión secuestrado

El Cairo, 24 (ap). La televisión estatal anunció hoy que comandos egipcios atacaron hoy el avión secuestrado en Malta y salvaron a los rehenes, pero no mencionó informes de otras fuentes que indican que hubo numerosas víctimas entre los pasajeros del aparato.

“Una unidad de comandos atacó el avión secuestrado y salvó a los rehenes sin pérdidas entre las tropas egipcias”, dijo el locutor en el noticiero final de la estación.

Dijo que “agencias noticiosas extranjeras” habían informado que la opera-

ción fue un éxito, pero no mencionó los informes procedentes de Malta en el sentido de que unos 50 pasajeros resultaron muertos cuando un incendio se extendió por el avión al comenzar el asalto final.

Más de 30 egipcios, entre ellos pasajeros, guardias de seguridad y tripulantes, iban aparentemente en el Boeing 737 cuando fue secuestrado ayer en vuelo de Atenas a esta capital.

El portavoz del Gobierno maltés, Paul Mifsud, dijo a los periodistas que el interior del avión fue destruido por un incendio

—Pasa a la página 59—

Atentado en base EU en Alemania

Frankfort, Alemania Occidental, Nov. 24 (AP). Por lo menos 31 personas resultaron heridas al estallar hoy un automóvil dinamitado en una concurrencia proveedora para militares norteamericanos, informó hoy un vocero del ejército de Estados Unidos.

La poderosa explosión, que se produjo a la hora

—Pasa a la página 48—



AP. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO. Frankfort, Alemania Occidental, Nov. 24 (AP). Policías y trabajadores de rescate inspeccionan los escombros donde hizo explosión hoy una poderosa bomba colocada en un automóvil localizado en un centro comercial para personal militar de los Estados Unidos. 30 personas resultaron heridas.

Mujeres tienen otra psicología

Moscú, Nov. 24 (DPA). El nuevo campeón del mundo de ajedrez, Garry Kasparov (22), piensa que no tienen mucho sentido

—Pasa a la página 51—

De 40 a 50 muertos en avión asaltado

La Valeta, Malta, Nov. 24 (AP). Una explosión que se produjo cuando comandos egipcios atacaron el avión comercial secuestrado ocasionó la muerte de entre 40 y 50 personas, informaron funcionarios de la embajada norteamericana.

“No ha sido un final feliz

de ninguna manera”, dijo Joel Levy, subjefe de la embajada, dos horas después de que el avión fue atacado.

Cuando se le pidió que comentara informes egipcios de que no había pasajeros muertos, Levy dijo a The

—Pasa a la página 23—

Fuertes impuestos impondrá México

México, Nov. 24 (UPI). El gobierno anunció hoy un proyecto destinado a obtener los recursos necesarios para la reconstrucción de las zonas dañadas por los terremotos de Septiembre, aplicando pesadas cargas impositivas a contribuyentes de altos y medianos ingresos.

El ministro reconoció que el costo inicial de la crisis en el país “ha sido elevado”, y que si bien se generó empleo al extenderse el gasto público y privado, se provocaron fuertes

presiones sobre los precios, por lo que la inflación de este año resultó mayor que la prevista.

Según apreciaciones oficiales, la inflación para

—Pasa a la página 42—

Mucha suerte es sospechosa

Caracas, Nov. 24 (AP). Una familia de la ciudad de Valencia, en el centro de Venezuela, es investigada por la policía luego de haber ganado premios en 25 sorteos consecutivos de la lotería local, informó hoy “El Nacional”.

En el sorteo de la semana pasada la familia ganó más de medio millón de bolívares (33,333 dólares), dice el diario.

“El Nacional” agrega que la policía técnica judi-



AP. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

FUNERAL COLECTIVO. Guayabal, Colombia, Noviembre 24 (AP). Estos son algunos de los muchos ataúdes que han sido colocados en el cementerio de Guayabal, Colombia, en un funeral colectivo.

Las autoridades están tomando precauciones para evitar contaminación en los lugares donde aún hay numerosos cadáveres, de víctimas de la erupción del volcán Nevado del Ruiz.

—Pasa a la página 59—